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白熱した議論で大変よかった。

みなさんお疲れ様でした。市民参加で市民参加条例素案ができた事はすばらしい事だと思いま
す。

１１回目すごーい。だんだん楽しさが増してきたよ。協働の点もこれからの進展が楽しみだ。

とてもすばらしい条文ができて知識の高さがあり感心しました。この場所に座らせていただきあ
りがとうございました。

とてもよい勉強ができました。ありがとうございました。

充実した討議ができたことに満足している。

メンバーの想い、考え方が随分共有できた議論になったように感じます。お互いの意見を聞きな
がら、自分の考え方をまとめていく、附加していくような方法を見に付けていった気がします。

うまく話せませんでした･･･。みなさんとてもいろいろ考えていらっしゃいますね。条例を作る
のはとても大変だなあと。条例作りの常識が分かっていませんので、的外れのことを言っていま
したらすみません。

カードで決める事が大変。両方入っているのにと思う。皆さんの話を聞いてとても迷いました。
また、今までにない程良い勉強になりました。
5-4の表現について、人によって想いが様々で全員が納得できるような内容にするのは難しいだ
ろうなと思いました。いろいろな意見が聞けて良い勉強になりました。

会長・副会長の大変な努力ですばらしい素案が作成されたことに深い敬意と感謝を表したい。

会長様ご苦労さまでした。エールを送りたいと思います。

ちょっと体調がすぐれず、ご迷惑かけました。正副会長さんは大変だったと思います。お疲れ様
でした。

これからの活動が発展する事が期待できそう。H２４の市政６０周年みんなで何かしよーね。

これからのPRが大切だと思う。一人でも多くの方が条例と触れ合えたら認知していただけると
思います。

協働については少し時間をかけて話し合うことを望みます。

正副会長さん本当にご苦労さまでした。今後この条例が広く市民へ広がるよう活動に手助けでき
たらと思います。
これまでの積み重ねでしっかりした内容となってよかった。（個人的には不満もないではない
が）でもこれからが大切と思う。

今後今後今後今後のののの展望展望展望展望

こうこうこうこう思思思思ったんだったんだったんだったんだ
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